

# Oldies mit Oldies unterwegs

Zum Geburtstag schenkt der Treser-Club Senioren Mobilität – und die Rollatoren fahren im Opel Blitz mit

VON ANDREA GERSTENBERGER

**Hameln-Pyrmont.** Wenn der Treser-Club Hameln Geburtstag feiert, dann laden sich die autobegeisterten Mitglieder auf Initiative ihres Ehrenpräsidenten Walter Treser jedes Jahr andere Gäste ein. Diesmal sind es Senioren aus der Scharnhorst-Residenz, die am Sonntagmittag zu einer Fahrt ins Blaue durch das Weserbergland abgeholt werden. „Wir möchten unseren Geburtstagskuchen gerne mit Menschen teilen, die selbst nicht mehr so mobil sind wie wir“, erklärt der Namensgeber des Clubs, Autoingenieur Walter Treser. Selbst schon im Seniorenalter, liegt dem 75-Jährigen die Aktion „Oldies in Oldies“ ganz besonders am Herzen. Und so sitzt der frühere Rennfahrer selbst am Steuer des Treser-Mobils, einem Opel Blitz aus dem Jahr 1972, in dem die Rollatoren und Rollstühle der Gäste transportiert werden. Zum 10. Clubgeburtstag sitzen die wiederum an diesem Sonntagnachmittag in schicken Autos, wie zwei 911er Porsche,

VW Käfer Cabrio, BMW 323i und diversen Mercedes-Karosserien, wie einem 220 SE Coupé oder einem SL 55 AMG und fühlen sich sichtlich wohl. Auch für die Ergotherapeutin der Scharnhorst-Residenz, Saskia König, ist es ein entspannter Ausflug mit ihren Schützlingen. „Wir freuen uns, wenn wir unseren Bewohnern auch mal solche besondere Erlebnisse bieten können“, freut sie sich. „Da werden bei vielen Erinnerungen an die eigenen Autos wach. Davon werden wir noch lange erzählen“, ist sie sich sicher.

Am 1. November 2005 gründete Carsten Nitzsche, der noch heute der 1. Vorsitzende von inzwischen mehr als 225 Mitgliedern ist, mit Walter Treser und einigen Gleichgesinnten, den markenoffenen Hamelner Treser-Club, der als Clubmotto „Autovergnügen“ hat. Und wie vielfältig das sein kann, zeigen auch die unterschiedlichen Fahrzeuge, die an diesem Sonntag im Einsatz sind, vom „Brot-und-Butter-Auto“, wie dem VW Käfer, bis zum Sportwagen von Mercedes AMG. Entlang

der Weser geht es bis Hehlen und dann über die Ottensteiner Hochebene an den Schieder-Stausee zum Kaffeetrinken, zu dem jeder Fahrer seinen Gast-

beifahrer einlädt. Für den Club ist es die letzte Sonntagsausfahrt in diesem Jahr, bevor viele Mitglieder ihre automobilen Schätze in den Winterschlaf

schicken. Ende November geht der Club zum Abschluss des Jubiläumsjahres auf große Reise zu seinem entferntesten Mitglied in den Oman.



Ein schönen Nachmittag verlebte Frau Schwab mit ihrem Chauffeur Detlef Körfer beim Seniorenausflug mit dem Treser Club Hameln anlässlich des 10. Clubgeburtstages. ag